

En supposant que 5GBC (le bataillon armé 4GBC remplaçant un des 5 bataillons d'infanterie GBC transférés à la brigade aéromobile) soit dispersé, et que les coûts supplémentaires en capital de la mise sur pied de la brigade aéromobile soient engagés au cours des trois premières années, les coûts respectifs des structures des deux brigades mécanisées et de la brigade aéromobile seraient comme suit :

	Brigades mécanisées	Brigade aéromobile
1990-1991	1 208 millions de dollars	769 millions de dollars
1991-1992	1 208 millions de dollars	769 millions de dollars
1992-1993	1 208 millions de dollars	769 millions de dollars
De 1993-1994 à	1 208 millions de dollars	769 millions de dollars
2001-2002	1 208 millions de dollars	727 millions de dollars